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本日の出席率７９.０６％：会員数４４名・出席３３名・欠席９名・出席規定免除会員（２）１名・ビジター２名

前々回の修正出席率１００％：出席３５名・メークアップ７名・出席規定免除会員（２）２名

2011~2012年度クラブスローガン

　皆さんこんにちは。先週は皆

さんの協力で１０００回記念例

会、懇親会が無事に済みました。

本当にありがとうございます。

　牛島プロデューサーによる、

１０００回例会だからたまには

きちんとフルコースで食事をし

たいよね。それなら、より格式

高くするためにはタキシードが似合うじゃないの。そして

１０００回例会というと佐世保中央ロータリークラブの歴

史だから歴代会長さんにタキシードを着てもらって話して

もらった方がいいんじゃない。そこから先週の１０００回

記念例会、懇親会は始まりました。

　歴代会長さんに話してもらうのも、例会の時がいいのか、

懇親会の時がいいのか、侃侃諤々の議論を重ねました。例

会の時では時間がたりないのでは、しかし懇親会は騒がし

くなって歴代会長さんには失礼になるのでは。最後はフル

コースなのでみんなは席を立たない、そしてみんな話を聞

くということで懇親会の席で話をしてもらうことに決定し

ました。タキシードも二転三転しました。最後は着れる人

だけ着ろうというところに落ち着こうとしていたところ、

指山さんがそれは絶対だめだ、歴代会長全員着るべきだと

の主張で着ることに決定しました。まるで１００回記念ゴ

ルフ、雨の中でやるのを決定したときのようでした。

　大筋が決まると後は前田ディレクターの八面六臂の活躍

です。歴代会長さんに一人ひとりタキシードを着て自分が

会長の時の思い出話をしていただきたいとお願いに回りま

した。私が１０００回例会、懇親会でひとつだけお願いし

ていたことは、感動と記憶に残る例会、懇親会にしていた

だきたいということでした。前田ディレクターはそのこと

を本当に理解してくれてやってくれました。皆さんによかっ

たといわれた中央ロータリーダイジェスト DVD、夜中の１

２時までかかり川崎君と二人で作っていただきました。全

員が出ています。歴代会長さんの話本当に良かったと思い

ました。そして親睦活動委員会、ＳＡＡ、全メンバーのお蔭

で感動と記憶に残る例会、懇親会が出来たのではないかと

思います。改めましてお礼を申し上げます。有難うございま

した。

１．例会変更

　  佐世保東ロータリークラブ

　　 平成２４年１月２６日（木）１８：３０～

　　 ファーストイン早岐　福寿会開催のため

　　 平成２４年　１月  ５日（木）

　　 休会  定款第６条第１節により

　 ハウステンボス佐世保ロータリークラブ

　　 平成２４年１月３１日（火）１８：３０～

　　 インターナショナルカフェ　新年夜例会のため　　

　　 平成２４年１月４日（火）

　　 休会　定款第６条第１節により

２．来　　信
　 ・国際ロータリー

　　２０１２－２０１３年度クラブ役員報告のお願い

　・ガバナーエレクト事務所

　　２０１２－２０１３年度地区社会奉仕委員会 委員長

　　推薦のお願い　

ReportReportReport

桑名北ロータリークラブ　　　　山下　三男様

佐世保ロータリークラブ　　　　目黒　誠之様　

成功の法則２３

『感動』という言葉はあるが、『理動』という言葉はない。

人を動かすのは感動であって理屈ではない

　私はどちらかというと、理屈型の人間であって、今非常

に反省しています。残りの人生感動に生きる人生を送れた

らいいなと思っています。

　

committeecommitteecommitteecommittee

中央会幹事　池永 隆司君　

『第１０１回中央会のご案内』

日時：平成２３年１２月１８日（日）８時３８分スタート

場所：佐世保カントリー倶楽部　
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本日の合計　　　　    19,000 円

本年度の累計　　    371,000 円１２月　１日　牟田　憲市・良子　ご夫妻
１２月　７日　岩政　　孝・敏子　ご夫妻

BirthdayBirthdayBirthdayBirthdayBirthday

　昭和２２年１２月　９日　山瀧　正久君
　昭和２８年１２月１４日　大久保厚司君
　昭和１６年１２月２５日　松尾　英機君
　昭和４０年１２月２６日　岡　　光正君
　昭和４５年１２月３０日　宮崎　正典君

ＳＡＡ： 西村 浩輝君／音響：鶴田 明敏君

次回例会／１２月２２日１２：３０～

次回献立／賄い丼、豚汁、小鉢

田雑 豪裕直前会長

２６３０地区桑名ロータリークラブ　山下 三男様

　山瀧会員と一緒に来ました。おじゃまします。西海市｢ホ

テル咲き都｣の山下です。

田代 博之会長・富永 博美副会長・八重野 一洋幹事
　前回１０００回例会は前田委員長はじめ親睦活動委員会

の皆様、素晴らしい例会をありがとうございました。本日

記念すべき１００１回例会は田雑直前会長によります卓話

“安らぎの空間づくり”です。１時間くらい前から８人がか

りでパソコンとプロジェクター接続準備、「あーでもない、

こーでもない」とご協力いただいた皆様ありがとうござい

ました。田雑直前会長、本日は宜しくお願いいたします。

　

牛島 義亮君

　ホノルルマラソン、完走者１９，０７８人中４，２４６

位で完走しました。今度は皆でＩＭを完走しましょう。

福田 英彦君・井上 亮君・四元 清安君・池永 隆司君

　牛島義亮君の無事帰国を祝って !!　ホノルルマラソン完

走おめでとうございます。

山瀧 正久君
　三重県桑名市より山下三男さんのご来訪をいただきニコ

ニコします。併せて今月の誕生祝いをいただき、重ねてニ

コニコします。

岡 光正君
　佐世保中央ロータリークラブに入会して初めて誕生日を

迎えました。ありがとうございます。今後とも宜しくお願

いいたします。

宮崎 正典君
　ロータリークラブに入って初めて誕生祝いをもらいまし

た。これからも宜しくお願いします。

前田 眞澄親睦活動委員長
　先週１２月８日、１０００回記念例会・懇親会には多数

の皆様とご夫人にご出席いただき、ありがとうございまし

た。多少時間がオーバーしましたが、お帰りの際は皆さん

笑顔で帰っていただき、ホッとしております。又パスト会

担当：糸瀬　新君

　　職業奉仕の四つのテストはロータ

リアンの心構えを表現している言葉

だと思います。この言葉は、潰れか

けたアルミニュームのカン工場会社

を五年で立て直した、国際ロータリー

初代会長・ロバートテイラーが提唱

した言葉です。皆さんもご存じのことと思いますのでロー

タリーの話は割愛します。

　私の職業である「庭建が考える安らぎの空間とは」と
いうテーマで御話をします。最近では２０～３０代から

マイホームを持つ人々が増え、「安らぎの空間」としての

庭を見ることが多くなっています。その様式は和風、欧風、

モダン風など多岐にわたります。しかし庭の源流は和風

庭園・茶庭であります。日本庭園の様式は主に平庭・池庭・

築庭・枯山水の４つに分類される。日本の自然風景は起

伏が多く、地形が変化に富んでいるためどこを見ても美

しく、山・川・森・海のいずれかが景色の中に入ってくる。

日本における庭園の成り立ちはそういった自然風景と深

い関係にある。また、日本庭園の要素は、主に以下の 5

つの要素があります。

　まず[水 ]周囲の景色を映しこむ池泉、水音を奏でる滝、
流れ。池泉を設けることで出来る護岸や島も重要な要素

となります。[ 石」庭の雰囲気をガラリと変える石組、来

客を導く飛び石、石畳みのアプローチなど。手水鉢、燈

籠も詫び寂びを感じさせるポイント。[土」苔で覆ってしっ

とり感を演出したり、築山を作って変化をつける。白砂

は場を清めると同時に心を清めることを目的としている。

「植」ただ植えればいいというものではなく、大きさ、形、

色、性質など、樹木の特徴を生かした植栽を行う。「垣」

空間を仕切るだけでなく、その性質をも変化させる塀、垣。

築地塀、板垣、竹垣、生垣など多種多様。庭によっては

門戸などがあります。現在安らぎの空間としての日本庭

園は、世界でも注目を浴びています。和風建築物・日本

庭園など造られたことがない、オーストラリア・コフス

ハーバー市のノースコースト植物園で５名の技師ととも

に訪問し、一週間という短期間で現地視察を行い、研修

会を開き、市の職員・ボランティアの指導をし庭園の製

作をしました。このことがアジアからの観光に貢献し、

国の一大事業として注目を集めました。等々世界にも目

を向け事業の発展為日々努力をしているところです。これ

からも宜しくお願いします。

　集合：８時００分　集合時間に遅れずにお願いします。 長の皆様にはご無理を言いましてお酒代を頂戴しておりま

す。重ねてお礼申し上げます。

《安らぎの空間づくり》


